

Les services de garde au Québec: Champ libre au privé ^[1]

Author: Couturier, Eve-Lyne & Hurteau, Philippe

Source: Institut de recherche et d'informations socio-économiques (L'IRIS)

Format: Report

Publication Date: 14 Apr 2016

AVAILABILITY

Full report PDF (available only in French) ^[2]

Sommaire

Les services de garde subventionnés du Québec sont pré-sentement aux prises avec d'importantes compressions budgétaires, qui viennent mettre à mal la qualité des services dispensés. Ce facteur, couplé à la modulation de leur tarification et à la bonification du crédit d'impôt pour frais de garde d'enfants, fait en sorte que de plus en plus de parents se tournent vers les garderies privées. Il s'agit là d'une tendance qui comporte certains risques : d'abord en raison de l'important retard constaté au niveau de la qualité des services au sein des garderies privées non subventionnées, ensuite parce que toute augmentation des coûts liés à ces services peut avoir des impacts négatifs sur la participation des femmes au marché du travail.

Summary in English

Publicly funded non-profit child care centres in Quebec are struggling with significant cuts to their budgets which may undermine the quality of services provided. This factor, coupled with increases to parent fees and increases to parent rebates to cover fees paid in unfunded for-profit child care centres are causing more parents to turn to for-profit centres. This trend poses some risks, as the quality of services in non subsidized for-profit centres is lacking. As well, increases in costs associated with these services can have negative impacts on the participation of women in the labor market.

Related link: Petite enfance: Québec favorise les garderies privées, soutient l'IRIS ^[3]

Region: Quebec ^[4]

Tags: access ^[5]

cost ^[6]

for-profit ^[7]

Source URL (modified on 27 Jan 2022): <https://childcarecanada.org/documents/research-policy-practice/16/05/les-services-de-garde-au-qu%C3%A9bec-champ-libre-au-priv%C3%A9>

Links

[1] <https://childcarecanada.org/documents/research-policy-practice/16/05/les-services-de-garde-au-qu%C3%A9bec-champ-libre-au-priv%C3%A9> [2]

http://iris-recherche.s3.amazonaws.com/uploads/publication/file/Services_de_garde_WEB.pdf [3] <https://childcarecanada.org/documents/child-care-news/16/05/petite-enfance-québec-favorise-les-garderies-privées-soutient-liris> [4] <https://childcarecanada.org/taxonomy/term/7855> [5]

<https://childcarecanada.org/category/tags/access> [6] <https://childcarecanada.org/category/tags/cost> [7] <https://childcarecanada.org/category/tags/profit>